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＜点   鐘＞ 新津中央 RC 井浦 行重 会長 
 
＜ソング＞  それでこそロータリー 
 
＜会長挨拶＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新津中央ロータリークラブ 井浦 行重 会長 

 皆さんこんにちは。６月第三例会です。 

早いもので例会としては今年度最後の例会になりま

した。一年間ありがとうございました。次週はご苦

労さんパーティーとなります。その時に一年間を振

り返り、ゆっくりお話しをさせて頂きます。 

 さて、今年のＩＭはコロナ感染の対策の為に各ク

ラブ会長と幹事、次年度会長、幹事のみの限定した

少数でのＩＭでしたので、新津中央からは私と諸橋

幹事、望月会長エレクト、五十嵐幹事エレクトの４

名で参加致しました。 

佐藤真ガバナーから「ロータリーで良いことをしよ

う」という内容の基調講演と石曽根医院の医師の金

子さん（村松ＲＣの会員）の記念講演でした。金子

さんからは、五泉で内科医を開業されている中でコ

ロナ感染の状況と苦労された１年半の様子を話して

頂きました。 

その後、各クラブの会長から自分たちのクラブが１

年間どの様なクラブ活動をしてきたかなどを中心に

発表がありました。各クラブの会長エレクトからは

次年度のクラブの運営方針の発表がありました。 

各クラブの皆さんと実際に会って話ができ非常に有

意義でした。やはり実際に会って話をすることはい

い事です。来年度は本来の形でＩＭが出来ると本当

にいいですね。 

それと、本来であれば 2019-20 の第三分区ガバナー 

補佐だった目黒さんに記念品が贈られるはずですが目

黒さんがお亡くなりになったので、記念品の替わりに

『花とみどりのギフト券２万円』の目録を頂きました。

川名さんから後日対応をして頂く事になっています。 

 さて本日の話しのネタですが、先週の新聞記事に載

っていた記事です。 

「無印」衣料、半分が男女兼用という見出しが出てい

ました。内容ですが、皆さんも良く知っている「無印

良品」が来年の春から衣料品の半分を男女兼用にする

そうです。男女の兼用品で多様性への配慮を求める消

費者の意識の高まりに対応するとともに、商品の数を

絞り込んで効率化につなげます。LGBT（性的少数者）

など多様な消費者に配慮する取り組みも目指していま

す。店の中では男女の兼用品の売り場を１ヶ所にまと

め、心と体の性が異なる消費者も利用し易くなるそう

です。店員も男女兼用品を身に着けるとの事です。 

本当に時代が大きく変わった様です。これからは昔な

がらの男らしさ、女性らしさを求める習慣や考え方が

無くなるかもしれません。「男のくせになんだ」とか「女

性だから女性らしくしなさい」というのが当たり前だ

った我々の時代はもう古いのかもしれません。以前Ｔ

Ｖを観ていたらセーラー服でスカートを履いている男

子学生が出ていました。時代が変わったのだなあーと

思って観ていました。 

これからはロータリークラブも少しずつＬＧＢＴなど

に対応していかなければいけないかもしれません。 

 

＜ゲ ス ト＞ 

おられません 

 
＜ビ ジ タ ー＞ 
おられません 
 
＜卓 上 花＞  
花   名／スプレーカーネーション  

ナデシコ科 
原 産 地／南ヨーロッパ 地中海沿岸 
花 言 葉／純粋な愛・あなたを愛します 
生 産 地／千葉県君津市 
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ホルガー・クナーク 

（ヘルツォートゥム・ラウエンブル 
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国際ロータリーテーマ ロータリーは機会の扉を開く" 

2020-2021 年度 国際ロータリー第 2560 地区 

ガバナー 佐藤 真：（村上岩船 RC） 

テーマ「ロータリーで良いことをしよう」 

２０２０—２０２１年度クラブテーマ                   

 『一歩 踏み出そう！』                      ２０２１年６月第３例会 

          (Let's take a step)                    （２０２１年６月１５日） 



＜幹事報告＞ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
諸橋 敏松幹事 
・今例会後 2021-22 年度 第 1 回(新旧合同)理事会
開催の案内 
・2020-21年度第三分区 I・M開催ご協力の御礼 
 
＜委員会報告＞ 
ございませんでした。 
 
＜出席報告＞ 

・前回の訂正ございません。 

 

・本日は会員２３名中名出席１８名で７８，２７％   

 
＜プログラム＞ 
例会後 2021-22 年度 第 1 回（新旧合同）理事会が開
催される為の短縮例会 
それに伴い急遽 遠山博文君と東村里恵子君の２分間
スピーチ テーマは「最近良かった事」 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
     遠山 博文君 
この冬の大雪でカーポートが破損 この度立て替えて
ようやく完成！お庭も気になりはじめ、最近はガーデ
ニングも！花などの植物も気になる年頃🌸 
少し落ち着いたので趣味の自転車に挑戦！ 
久しぶりに出したらサドルが破損。。セカンドバイクで
挑戦するも今度はパンク。。。 結局乗らずじまい。 
音楽も趣味のひとつ！ 
♪小林亜星さんが亡くなられました。 
「夜がくる」も好きな曲。 
今夜は小林亜星さんの曲を聴き偲びながら片付けをし
ようと思います。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東村 里恵子君 

先日コンビニのついでに望月さんのカレージに立ち寄

ったらちょうど人気店のあらあげが♪ 

ＪＣからのつながり 楽しい事がたくさんあります。 

８年近く総合学習に携わっています。 

県内各所に行きます！ 先日三条の栄中学校の２年生

のところに職場体験前に挨拶やマナーなどを教えに行

きました！そこで偶然同郷の先生♂に遭遇 切っ掛け

は水泳部の恩師！東村さんは女子高の泳げない水泳部

員「第一のコーース〇〇さん」って言うアナウンス係 

先生は隣の男子校の水泳部員！インターハイまで行っ

たとの事。同じ先生にお世話になった栃木県の少年＆

少女が数十年後新潟県で出逢った最高の奇跡のお話

し！ 

 

ニコニコボックス 

・今日は例会後に理事会がありますので例会は短く

しました。理事会に出ない方は短時間の出席となり

ました。申し訳ありません！ 

 

      井浦 行重会長・諸橋 敏松幹事 

 

・６月１３日のＩＭの出席井浦会長、望月会長エレ

クト、五十嵐次年度幹事お疲れ様でした。 

交通費頂きありがとうございました。 

 

諸橋 敏松幹事 

 

・ワクチン接種２回目終わりました。３７，６度の

熱が２日目の夜出ました。若い人しか発熱しないと

の話しでしたが、７０才は若い？ 

 

               小川 信正君 

本日の合計 ５,０００円（累計１９７,０００円） 

 

 


